

動労7月解散を絶対許さない



87. 6. 8

No. 2570

国鉄千葉動力車労働組合

(千葉市要町二一八 (動力車会館)
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二七二〇七)

革マル松崎による「除名」処分弾劾

広島

全国のたたかう国鉄労働者のみなさま。いま、動労「本部」の中では、革マル松崎による「動労の私物化」「ファシスト支配」に対して怒りが渦巻き、勇気ある反撃が開始されている。五月十七日、動労広島地本は、同日開かれた第一回臨時地方委員会において、同地本前三位（みよし）支部委員長・井面義信氏に対し、「5・17国鉄労働者集会」の呼びかけ人になつてることを理由に、全く不当にも「除名処分」を行つた。これは、反撃の嵐の拡大に恐怖した革マル松崎の悲鳴そのものである。全国の心ある国鉄労働者は、革マル松崎の「動労の私物化」—七月解散を絶対に許さず、闘う動労の旗を守りぬき、動労総連合へ結集せよ。「動労千葉とたかう国鉄労働者をはげまし連帶する6・20集会」へ全国から結集せよ！

勇氣ある反撃の開始

五月十七日の井面氏への「除名処分」は、同日行われた「中曾根政治と対決する国鉄労働者集会」のスローガンが、国鉄「分割・民営化」反対、新会社発足糾弾、北海道・九州の仲間にに対する大量差別解雇攻撃を許すな、労働戦線の右翼的再編反対というものであり、この集会の呼びかけ人に井面氏が加つていることが、鉄道労連への敵対であり組織破壊攻撃である、との理由で一方的に行われたものだ。

しかも、本来ならば、査問委員会の設置、本人への事情聴取などを行わなければならぬはずが、動労革マルはこうした規約さえ一切無視し、「除名」をゴリ押ししたのである。

これに對して広島では革マルのファシスト支配に対する怒りが渦巻き、勇気ある反撃が開始されようとしている。

「除名」処分は松崎の悲鳴

動労革マル松崎による今回の広島地本での「除名処分」なるものは、動労内における革マルのファシスト支配に対する怒りが充满し、何よりも、動労千葉一動労総連合の存在を最大の拠り所にして不屈に闘い続ける労働者がいるということに対しても、革マル松崎が激甚に反応し、

同時に悲鳴をあげたということである。

動労組合員の心情など一切無視し、革マルの延命のために組合員を当局に売り渡し、さらに、自らも権力のフトコロに飛び込み、「虎の威を借るキツネ」よろしく労働者の背後から襲いかかってくるような連中に對して、「鉄道労連と訣別しよう」と反撃に起ち上るのはあまりに当然のことである。これこそいま本当に望まれている闘いである。

真紅の旗を翻し

動労総連合へ結集せよ

全国のたたかう国鉄労働者のみなさま。とりわけ、動労内で不屈にたたかうみなさん。

さん。

革マルによる動労の「私物化」—七月解散を絶対に許してはならない。たたかう動労の伝統をしつかりと守りぬき、真紅の旗を翻し、勇気をもつて動労総連合に結集し、鉄道労連を解体せよ。動労総連合こそ真の「動労」の繼承者だ。

「動労千葉とたかう国鉄労働者をはげまし連帶する6・20集会」へ全国から結集しよう。

速報

で6月7日、広島
で西日本動労
結成される。
詳報

明 声

私は、不平等『除名処分』攻撃と対抗する。

今の「労力針」は労働者の生活と権利を守れまい。

労働の結果が切れるところばかりである。今回の攻撃はまさにその代表である。私は今までに戦場・当局から相手されてきたが公表したことはない。勤運動員は二十分間も心も会社につながれて、ボロボロにされる。こんな感じのままで戻る。これで何がいいのか。断じて否だ。労働者は労働で生み出されたのである。勤務時間を全く無視した增收活動、暗切監視、QCCなど労働者の口を封じ、当局の言いなりにのみる労働者、ぐりのため、今、再び労働者の口を封じ、明るい職場を取り戻した経験がある。

この生産性向上運動の現代版である。過去、労働者はマル生糸競争を中心にして取り組み、勝利し、明るい職場を取り戻した経験がある。この経験をするためにには、人員削減、合理化、ローカル線の切り捨て以外にない。毎月一日、新公社を以て、マル生糸は急速に厳しさの度を加えている。毎年年次予算を組んで、全国で十何光円といふ賞賛をねらえた新公社が黒字経営を達成するためには、人員削減、合理化、ローカル線の切り捨て以外にない。労働者団体は、今まで一貫して生糸と福利を求めるため、日本が再び公社にまわるといつた。新公社は黒字予算を至上命令としており、満足時における国鉄をつぶし、分割・民営化を強行された。分割・民営化してどうやってきたかは、中曾根と一体となるたるの攻撃によっては、全国が日本へ連絡を取るために、あらゆる面にさき興奮目に取り組んでいた。今、私が再び海外便路・異事大國化の波にのまれてしまつてしまう。

四月一日、戦後日本の産業復興に多く貢献をして、高度成長の中にも柱としてきた労働者の諸つどりに戻すために起ちあがつ。

当局と一緒にした「鉄道労連」と決別し、
労働者の諸つどりに戻すために起ちあがつ。

この本音があのではなか。
ナヘリたむかへこへくせ。ナヘリ人間を差しし。頭殴ばはけていてある。
全組合員のみならず、これらは必ず言葉でねじ付けておどりとか、明らかに反対して聞いている一部活動家ではなか。たの。このことは勤労三支会の会員、つまり労働者同士の階級的連帯にぬけて援助したのは、今の、勤労三支会のみ。この仲間に、組合は労働者は、じのつけ手をさしだべたと云はれる。アーマーを強制し、生き生きとしていた職場を地獄の底へたたき落とした。う卒先して抱い、労働者に対するのは、三本柱(退職、一時帰休、派遣)のクリア後政治の終決算を構成する中曾根行革の根幹である国鉄分割・民営化を自らの目で見ても、一部幹部の延命のために、権力に対する命令をひそめていた。しかし、一部幹部の延命のために、権力に対する命令をひそめていた。今、「労働者」本部松崎一派は、全く労働者の心情を無視し、労働者を儀式に内容においても全く不当なもので、断じて許すわけにはいられない。

労働組合本部(中村二郎委員長)は五月十七日急遽開いた第一回臨時地元委員会の設置も、本人への事情聴取もなれてこないもので、手続きにおいても、この委員会の名に置いて私の除名処分を決定した。この処分は、査問委員会は、「おなら」を大切にしなさいといつておどり言葉で相手しておいたのである。この一般的に聞けたり、運転室の陰ながらコソソと親親するおじさん、最も職場を暗へさせのではない。アーマーを強制し、生き生きとしていた職場を地獄の底へたたき落とした。う卒先して抱い、労働者に対するのは、三本柱(退職、一時帰休、派遣)のクリア後政治の終決算を構成する中曾根行革の根幹である国鉄分割・民営化を自らの目で見ても、一部幹部の延命のために、権力に対する命令をひそめていた。今、「労働者」本部松崎一派は、全く労働者の心情を無視し、労働者を儀式に内容においても全く不当なもので、断じて許すわけにはいられない。

職場・当局の唱喝と差別を許すまい。

労働組合本部(中村二郎委員長)は五月十七日急遽開いた第一回臨時地元委員会の名に置いて私の除名処分を決定した。この処分は、査問委員会は、「おなら」を大切にしなさいといつておどり言葉で相手しておいたのである。この一般的に聞けたり、運転室の陰ながらコソソと親親するおじさん、最も職場を暗へさせのではない。アーマーを強制し、生き生きとしていた職場を地獄の底へたたき落とした。う卒先して抱い、労働者に対するのは、三本柱(退職、一時帰休、派遣)のクリア後政治の終決算を構成する中曾根行革の根幹である国鉄分割・民営化を自らの目で見ても、一部幹部の延命のために、権力に対する命令をひそめていた。今、「労働者」本部松崎一派は、全く労働者の心情を無視し、労働者を儀式に内容においても全く不当なもので、断じて許すわけにはいられない。

労働組合本部(中村二郎委員長)は五月十七日急遽開いた第一回臨時地元委員会の名に置いて私の除名処分を決定した。この処分は、査問委員会は、「おなら」を大切にしなさいといつておどり言葉で相手しておいたのである。この一般的に聞けたり、運転室の陰ながらコソソと親親するおじさん、最も職場を暗へさせのではない。アーマーを強制し、生き生きとしていた職場を地獄の底へたたき落とした。う卒先して抱い、労働者に対するのは、三本柱(退職、一時帰休、派遣)のクリア後政治の終決算を構成する中曾根行革の根幹である国鉄分割・民営化を自らの目で見ても、一部幹部の延命のために、権力に対する命令をひそめていた。今、「労働者」本部松崎一派は、全く労働者の心情を無視し、労働者を儀式に内容においても全く不当なもので、断じて許すわけにはいられない。